

BOLETÍN DE PRENSA No. 417 ->>

Miércoles 27 de junio corresponde a Real de Asientos, Aguascalientes.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, siendo parte del Sistema Nacional de Educación a Distancia, participará en el ciclo de videoconferencias «Aprendiendo de los Pueblos Mágicos», un proyecto desarrollado por la Universidad de Colima en coordinación con el Centro Universitario de Producción de Medios Didácticos (CEUPROMED) y el Sistema Nacional de Educación a Distancia, SINED.

Este ciclo, que se extiende hasta 2013, tiene como objetivo dar a conocer a la población mexicana la riqueza histórica, cultural, arquitectónica y gastronómica con la que cuentan los pueblos mágicos.

Hasta el momento ya se han difundido los pueblos de Tequila, Valle de Bravo, Zacatlán de las Manzanas y Comala. El próximo 27 de junio, corresponde ser a la UAA la institución que ofrezca la conferencia sobre Real de Asientos, pueblo mágico de Aguascalientes, comunidad que entró al programa de pueblos mágicos en 2006.

El maestro Arturo Silva Ibarra, Jefe del Departamento de Difusión y Extensión de la Dirección General de Difusión y Vinculación; dijo que gracias al sistema a distancia del SINED, estudiantes, profesores y público en general pueden conocer más acerca de las riquezas de cada pueblo así como las formas de explorarlo y conocerlo.

Para el caso de Real de Asientos, se contará con la maestra Astrid Vargas, profesora del Departamento de Turismo; así como Jaime Guadalupe Posada Ávila, Belén García, Salvador Contreras y el maestro Víctor Solís Medina, colaboradores y promotores para consolidar este pueblo mágico de nuestro estado.

Esta charla sobre Real de Asientos, se efectuará en miércoles 27 de junio, en el edificio 15, aula B, a las 12:00 horas.

Importante destacar que el Programa de Pueblos Mágicos de México, nace como un programa de desarrollo turístico integral, cuyo principio básico es el involucramiento y participación de las comunidades receptoras y sociedad en su conjunto.

Hasta 2012 están inscritos más de 50 comunidades como pueblos mágicos, algunos de ellos son Real de Catorce, Huasca de Ocampo, San Cristóbal de las Casas, Tequila, Taxco, Cuitzeo, Bacalar, Coatepec, Huamantla, Tepoztlán, Sombrerete, Cuatro Ciénegas, Xilitla, entre otros. Por parte de Aguascalientes Real de Asientos es el único inscrito en este programa.

